

Le directeur de l'AIEA explique l'accord nucléaire iranien aux sénateurs étasuniens



Washington, 6 août (RHC-PL)- Le directeur général de l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Yukiya Amano, s'est réuni avec des membres du Comité des Affaires étrangères du Sénat étasunien pour leur donner des détails sur l'accord nucléaire signé avec l'Iran.

Au terme de cette réunion, Yukiya Amano a indiqué que les sénateurs se sont particulièrement intéressés au rôle joué par l'AIEA concernant la surveillance du programme atomique iranien.

Les parlementaires et Yukiya Amano se sont également penchés sur la feuille de route qui guidera le travail de cette agence de l'ONU. L'AIEA veillera au respect des délais fixés par le calendrier de l'accord nucléaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65004-le-directeur-de-laiea-explique-laccord-nucleaire-iranien-aux-senateurs-etasuniens>



Radio Habana Cuba